

Vorschlag des Jugendparlaments

18/VJ 0009

Verfasser:	Jugendparlament,		
Bezug-Nr.			
Vorlagen-Datum:	17.02.2021		
Tagesdatum:	17.02.2021		

Gremium	Termin	TOP-	Beratungsstatus	Öffentlichkeits-
		Nr.		status
Jugendparlament	09.03.2021	6		öffentlich
Ausschuss für Bau, Verkehr und				öffentlich
Umwelt				
Stadtverordnetenversammlung				öffentlich

Betreff: Autofreier Sonntag in Schwalbach

Text und Begründung:

Das Jugendparlament schlägt vor einen jährlichen autofreien Sonntag in Schwalbach einzuführen. Von dem autofreien Tag sollen Durchfahrtsstraßen von anderen Städten, beispielsweise die Sodener Straße, Sulzbacher Straße, Bahnstraße, L3014, L3015 sowie selbstverständlich Notdienste nicht betroffen sein.

An einem autofreien Tag können die Straßen mit Rad, Roller, Skateboard usw. gefahrlos befahren werden. An einen autofreiem Tag soll das Verkehrsaufkommen minimiert und das Fahrradfahren, Laufen oder mit dem Bus oder Bahn fahren gefördert werden. Es soll darauf aufmerksam machen, dass es noch Alternativen zum Auto gibt, die sogar umweltfreundlicher sind.

gez. Luca Weinz

Hinweis

Der Antrag liegt als unterschriebenes Original dem Büro der Stadtverordnetenversammlung vor.

Federführung: Jugendparlament

Beteiligte Fachämter: Sozial- und Jugendamt Ordnungsamt